



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen vom Montag:

Sandersleben/ Feuerwehreinsatz

Am Sonntagabend wurde ein Feuer in der Bernburger Straße gemeldet. Die Feuerwehr kam zum Löschen einer in Brand geratenen Waschmaschine zum Einsatz. Zuvor hatten die Bewohner des Einfamilienhauses (41 und 56 Jahre) versucht, die Flammen selbständig zu löschen. Der Mann und die Frau wurden mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung in eine Klinik verbracht. Die Schadenshöhe ist noch unbekannt. Als Brandursache besteht der Verdacht eines technischen Defekts.

Kelbra/ Tor beschädigt

Unbekannte beschädigten augenscheinlich mit pyrotechnischen Artikeln ein Zugangstor zur Talsperre. Mögliche Diebstahlhandlungen konnten derzeit noch nicht festgestellt werden. Die Kriminalpolizei sicherte am Tatort Spuren. Der Sachschaden wird mit ca. 5.000 Euro angegeben.

Eisleben/ Trunkenheit im Verkehr

Zeugen meldeten am Sonntagabend einen PKW mit auffälliger Fahrweise im Stadtzentrum. Polizeibeamte konnten das besagte Fahrzeug anhalten und kontrollieren. Beim 30-jährigen Fahrzeugführer konnte deutlich Alkohol in der Atemluft festgestellt werden. Ein Test vor Ort ergab einen Wert von 1,79 Promille. Eine Blutentnahme wurde angeordnet, der Führerschein des Mannes sichergestellt und die Weiterfahrt untersagt.

Sangerhausen/ Elektrofahrrad umgebaut

Bei einer Verkehrskontrolle in der Nacht zum Montag in der Erfurter Straße überprüften Polizeibeamte einen 40-jährigen, der mit einem Pedelec unterwegs war. Dabei wurden bauliche Veränderungen am Fahrzeug festgestellt, die dafür sorgten, dass das Elektrorad deutlich schneller fuhr und nun ein sogenanntes S-Pedelec darstellt. Somit besteht eine Führerschein- und Versicherungspflicht. Der Sangerhäuser stand zudem während der Fahrt unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Die Herkunft des Rades der Marke Cube ist derzeit unklar. Die Rahmennummer wurde mit Farbe überlackiert. Es erfolgte eine Sicherstellung und die Einleitung eines Ermittlungsverfahrens.

Arnstein/ Werkzeug entwendet

Unbekannte drangen am Wochenende in einen Container auf einer Baustelle ein und entwendeten daraus Werkzeug im Wert von ca. 5.000 Euro.

Sangerhausen/ Landesstraße 230/ 09.12.2024, 07:33 Uhr

Auf der Straße zwischen Wippra und Sangerhausen kam am Morgen ein PKW von der Fahrbahn ab und rutschte in den Straßengraben. Personen wurden dabei nicht verletzt. Den Angaben zu Folge soll ein überholendes Fahrzeug auf Grund des plötzlich auftauchenden Gegenverkehrs das verunfallte Fahrzeug weggedrängt haben.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de